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【７月・特別月間】指定なし 

例会報告 №2  （通算 第 2792回）2019年（令和元年）7月 9日（火）号 

 

 

■ロータリーソング： 四つのテスト 

            １．真実かどうか       ２．みんなに公平か 

            ３．好意と友情を深めるか   ４．みんなのためになるかどうか 
 
 
■会長の時間（挨拶・報告）： 大山友規憲会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■幹事報告： 土屋茂樹幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長井ロータリークラブ会長    大 山 友 規 憲      第２８００地区ガバナー   大久保 章 宏 

幹事    土 屋 茂 樹       第 6ブロックガバナー補佐   味 田 琢 哉 

例 会 日  毎週火曜日 12：15～13：15        例 会 場 タスパークホテル   ℡0238-88-1833 

事 務 局  長井商工会議所内  ℡0238-83-2047    ＵＲＬ：ｈｔｔｐ／／ｗｗｗ．ｎａｇａｉ－ｒｃ．ｊｐ 

Ｅ－ｍａｉｌ：ｉｎｆｏ＠ｎａｇａｉ－ｒｃ．ｊｐ    会報委員 塚田弘一  寒河江良一  横澤寿彦   

 

 

２０１９－２０２０ 

７月６日の長井踊りパレードに地区の子ども会会長として参加。子供達は

みんな楽しそうに踊っており、知っている子達と一緒に居られる時間がとて

も興奮するようで休憩時間等にはしゃぎ回っているのが印象的でした。 

 こういった歴史と伝統を感じさせるイベントですが、子供達に長井踊りの

ことを話そうかとネットでみたんですが、あまり載っていないんですね。あ

やめ公園開園１００周年を記念して１７年ぶりに再開とか、今年で再開１０

周年くらいは出ているんですが、以前の資料が出てきませんでした。 

長井の歴史や文化等を伝えて愛着を持ってもらい、大人になっても長井に

定住してもらうには、こういった所も必要ではと感じました。 

 

 

1. ガバナー公式訪問について： 7 月 30 日(火)  

会長・幹事会 10:45～11:45―出席者（5 名会長・幹事・会長 E・副会長・副幹事） 

例会 12:15～13:15― ガバナー卓話 30 分・ガバナー補佐 5 分、集合写真 

2. 地区連絡（ガバナー名文書）： ロータリーアクトクラブ設立について 

メークアップの考え方について 

3. 青少年交換・学友セミナー開催案内：2019 年 7 月 27 日(土) 13:30～天童Ｈ 

4. 国際ソロプチミスト長井第 19 回チャリティーゴルフ大会のご案内： 

令和 1 年 9 月 4 日(水) 山形南ＣＣ 

 

（第 5 回理事会報告） 

１．8 月プログラムについて： 承認 

２．英語弁論大会の件：従来通りで開催（担当学校より確認）を承認。 

３．日本ロータリー100 周年記念ピンバッチの件：全員分購入を承認。→→   

４．市勤労青少年Ｈ親和会年会費の件：10,000 円（前年同様）納入を承認。  

  

 

 

 



■委員会報告 ： 

  ○ プログラム委員会 ： 大道寺信委員  

・8月プログラム （詳細ＨＰ参照）   

○ R 財団・米山記念奨学委員会 ： 横澤寿彦委員長 

・米山記念奨学は国際奉仕の一面がある。平和促進するに人材育成が必要。 

そのために寄付（15,000 円以上）に協力願いたい。 

（寄付額）当地区は一人 10,368円で全国 29位。全国 34地区平均 15,828円。 

 ・奨学事業は国内最大級。 

・県内 16名の奨学生。（中国、韓国、ドイツ、マレーシア、ベナン、ベトナム、 

モンゴル、ラオス等） 

○雑誌広報・ＩＴ委員会 ：齋藤圭央委員長 

 ・フェースブック始めました。HP トップページに画像あります。 

 

■ニコニコＢＯＸ： 寒河江良一委員        

  ・村田 剛会員   齋藤裕之さん。誕生日おめでとうございます。卓話楽しみにしてます。  

・小笠原信吾会員  齋藤会員の卓話楽しみにしております。 

   ・齋藤喜内会員   観光協会会長頑張ってください。                         

 

  

■会員卓話 ： 齋藤裕之会員 

   ―観光協会長就任・広域観光について－（要約）   

（抱負）観光協会のトップとして、長井市観光協会事業の目的である、交流 

    人口の増加と市民が喜ぶ「まつり」や、伝統的に続いている「まつ 

    り＝黒獅子・あやめ・白つつじ」の更なる盛り上げを図っていきたい。 

（現状）長井市の「まつり」現状紹介。（資料他説明） 

（観光協会と観光局）観光協会は事業盛り上げお手伝い。観光局は旅行募集等。 

（山形アルカディア観光局の立ち上げ） 

長井・南陽・飯豊・白鷹の広域で展開。第 3種旅行業から第 2 種旅 

行業取得し、縦軸でなく横軸を通し交流人口を増やす。 

 

 

■出席報告： 遠藤伴明委員長 

・本日の会員数２4 名、全出席数 1７名で出席率は 70.8３％です。 

          ・前々回（6 月 18 日分）の出席率は、84.00 ％に確定します。   

 

 

 

 

 

 


